

「マリン・ハウス」通信

令和7年7月号

おおあみしらさとの花火

7月26日、事業所近くの白里海岸で開催された、「おおあみしらさとの花火」に、今年も多くの利用者の方が観覧に出かけました。会場にはキッチンカーや出店等が立ち並び、一人ひとりが予算を考えながら好きな食べ物を買って、海辺での食事を楽しみました。

日が沈み、いよいよ花火が打ち上げられます。会場にて臨場感あふれる花火を楽しむ方や、少し離れた場所からゆったりと観る方など、それぞれの希望に合わせて楽しめました。夏の夜空に上がった色とりどりの花火に、皆さんの歓声と笑顔が溢れました。華やかな花火を眺めながら過ごしたひとときは、忘れられない夏の思い出となりました。



夏の夜空に上がった色とりどりの花火に、皆さんの歓声と笑顔が溢れました。華やかな花火を眺めながら過ごしたひとときは、忘れられない夏の思い出となりました。



七夕に願いを込めて…

フレンス東金では、皆さんで七夕の飾りつけをしました。事業所に据えられた大きな笹へ、色とりどりの折り紙で作った飾りを、バランスを考えて一つ一つ丁寧に取り付けていきます。飾りが増えていく様子は、まるで七夕の夜空に輝く星々が広がっていくようでした。

短冊には、思い思いの願い事が書かれていて、どれも心温まるものばかり。願いが叶うようにと、一枚一枚大切に飾られていきました。皆さんの想いが空に届きますように…と願いながら、楽しいひとときを過ごしました。



海水浴に出掛けました

7月24日、暑い日が続く中、フレンス九十九里では、少しでも涼を求めて近くの海岸へ皆さんで出掛けました。日差しは強かったものの、海に着くと爽やかな潮風が吹き抜け、絶好の海水浴日和でした。砂浜ではビーチバレーを楽しんだり、波打ち際で素足を浸して、冷たい水と砂の心地良さを楽



しまれたり、過ごし方は様々でした。また、海岸のシンボルである「九十九里ビーチタワー」にも登りました。高台からの眺めは圧巻で、波の上を渡る爽やかな海風が心地よく、夏の暑さを忘れさせてくれるようでした。それぞれが思い思いに過ごす中で自然と笑顔がこぼれ、楽しい夏のひと時となりました。



ラティッシュを収穫しました！

とようみ工房で育てていたラティッシュが、ついに収穫の時を迎えました！毎日の水やりやお世話の甲斐もあって、小ぶりながらもしっかりと実り、立派に育ちました。

収穫したラティッシュは、皆さんで水洗いをしてサラダに盛り付け、お昼ご飯にいただきました。鮮やかな赤いラティッシュがサラダに彩りを添え、「自分たちで作った野菜はやっぱり美味しいね！」「次は何を植えようか？」と、自然と笑顔がこぼれていました。

今後もこのような機会を増やしながらか、季節の変化や食への関心を楽しみのひとつにしていきたいと思ひます。



ツバメの巣立ちを見守りました！

たま工房の軒下にツバメが巣を作り、子育てをする様子が見られるようになりました。

巣作りが始まると、皆さんはヒナの誕生を心待ちに、

巣の観察が日課となりました。巣の完成から数日後、寄り添った2羽のヒナが巣から頭をのぞかせるようになり、日に日に大きく育つその愛らしい姿に、皆さんとても癒されました。しかし、ツバメの成長は早く、あっという間に巣立ちを迎えました。



嬉しい気持ちと少しの寂しさを感じながら、ツバメの子育てを通して季節の移ろいを感じられる、心温まる一月となりました。



看板が新設されました！

マリン・ハウス系列の各事業所に、新たに看板が設置されました。事業所の名前とロゴが鮮やかな青で表された、素敵な看板となっています。見学等お越しの際は、ぜひこちらの看板を目印にお越しください！



【お問い合わせ先】
マリン・ハウス
千葉県大網白里市南今泉 4832-7
TEL: 0475-77-1066
FAX: 0475-77-1067
MAIL: admin@wako99.com



随時見学・体験相談受け付け中！！

<https://wako99.com/> ←HPでも見られます